



SPD-Fraktion in der Gemeindevertretung

Hans Peter Erkel
Fraktionsvorsitzender

SPD-Fraktion Kiedrich Neue Heimat 24a 65399 Kiedrich

31.03.2022

An die Vorsitzende
der Gemeindevertretung
Frau Beate Schmidt
65399 Kiedrich

Prüfantrag der SPD Fraktion: „Modernisierung, bzw. Errichtung von Radabstellanlagen an öffentlichen Plätzen innerhalb der Gemeinde Kiedrich“

Sehr geehrter Frau Schmidt,

ich bitte Sie, den nachstehenden Antrag der SPD-Fraktion, unter Berücksichtigung der Fristen, auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung zu nehmen:

Die SPD Fraktion bittet den Gemeindevorstand zu prüfen:

1. Welche Kosten entstehen, die bereits vorhandene Radabstellanlage am Bürgerhaus zu modernisieren? Diese Modernisierung sollte dem heutigen Standard entsprechen, das heißt, sie muss einen besseren Diebstahlschutz und Standsicherheit gewährleisten.
2. Besteht die Möglichkeit an weiteren Standorten innerhalb der Gemeinde Kiedrich weitere, dem heutigen Standard entsprechende, Radabstellanlagen zu errichten und welche Kosten sind damit verbunden?

Weitere Standorte könnten der Bürgerhausparkplatz, der Josef- Staab-Platz, die Winfried-Steinmacher-Sportanlage sowie der Kiedricher Weinprobierstand sein.

3. Können beim Kreis, Land oder Bund Fördermittel für die oben genannten Maßnahmen in Anspruch genommen werden?

Begründung:

In den vergangenen Jahren ist verstärkt zu beobachten, dass immer mehr Menschen das Fahrrad als Verkehrsmittel für sich entdeckt haben. Es ist ressourcenschonend, klimaneutral und trägt zur körperlichen Ertüchtigung bei. Daher ist es von großer Bedeutung, die entsprechende Infrastruktur anzubieten, um weitere Anreize zu schaffen. Dazu gehört neben einem gut ausgeschilderten Radwegenetz auch die Möglichkeit, sein Fahrrad an einem zentralen Ort abzustellen, an dem ein möglichst hoher Diebstahlschutz und die Standsicherheit gewährleistet sind.

Es bietet sich dann an, die Gemeinde Kiedrich zu Fuß zu erkunden und auch der Besuch der gastronomischen Betriebe ist unkomplizierter, da die Abstellmöglichkeiten von Fahrrädern dort zuweilen sehr begrenzt sind.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Peter Erkel